

# Protokoll

111. Sitzung | Wintersemester 2025 - 2026



---

<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	15.12.2025
<b>Zeit:</b>	13.00 Uhr
<b>Ort:</b>	ASTA Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<div><input type="checkbox"/> Annika Desing</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer [AMA]</div> <div><input type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AWA]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Ben Barfuß[BBA]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Bennett Müller [BMÜ]</div> <div><input type="checkbox"/> Damian Geiger [DGE]</div> <div><input type="checkbox"/> Felix Gorgus [FGO]</div> <div><input type="checkbox"/> Felix Wolf [FWO]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JSC]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel [JDE]</div> <div><input type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KLÜ]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LLA]</div> <div><input type="checkbox"/> Luisa Putnik [LPU]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MWA]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [MLA]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marvin Ruppert [MRU]</div> <div><input type="checkbox"/> Max Schubach [MS]C</div> <div><input type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NLE]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SBA]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SHE]</div> <div><input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TUL]</div> <div><input type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TGO]</div> <div><input type="checkbox"/> Ralf Speer [RAS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Pascal Fritzinger [PFR]</div> <div><input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski [SBR]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</div> <div><input type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians</div> <div><input type="checkbox"/> Lia Littwin</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Leon Heller</div> <div><input type="checkbox"/> Leon Schmid</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Daniel Drüsedau</div> <div><input type="checkbox"/> Robin Roestenburg</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Christian Weidemann</div>
<b>Schriftführung:</b>	Marvin Ruppert [MRU]
<b>Vorsitz:</b>	MWA

---

# Agenda

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>1</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 110. Sitzung . . . . .	1
1.3	Bestätigung der 111. Tagesordnung . . . . .	2
1.4	Ankündigungen . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Marketing . . . . .	2
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	3
2.7	AG Weihnachtsfeier . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Campus Fachschaften</b>	<b>4</b>
3.1	Fachschaft I . . . . .	4
3.2	Fachschaft III . . . . .	4
3.3	Fachschaft IV . . . . .	4
<b>4</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>4</b>
4.1	Personalangelegenheiten . . . . .	4
<b>5</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
5.1	Klamotten Bestellung . . . . .	4
5.2	Teambuildingausflug WiSe25/26 . . . . .	4
5.3	Hüttenwochenende Ausflug Sommersemester Standortübergreifend . . . . .	4
5.4	öffentlicher Skiausflug 10.01. Montafon . . . . .	5
<b>6</b>	<b>Sitzungsaktivitäten</b>	<b>5</b>

---

## Protokoll

Beginn: 13.08

### 1 Organisatorisches

#### 1.1 Begrüßung

#### 1.2 Bestätigung des Protokolls der 110. Sitzung

Das Protokoll der 110. Sitzung

---

#### Abstimmung

---

Abstimmungsfrage	Bestätigung des Protokolls der 110. Sitzung
Dafür	11 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

---

### 1.3 Bestätigung der 111. Tagesordnung

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Annahme Tagesordnung
Dafür	11 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	1 Stimmen

Die Tagesordnung der 111. Sitzung wurde angenommen.

### 1.4 Ankündigungen

1.4.1 39. StuRa Sitzung 13.01.2025 19 Uhr Tuttlingen

1.4.2 14. HS-AStA Sitzung 16.12.2025 19 Uhr in VS

1.4.3 112. Campus-AStA Furtwangen Sitzung am 12.01.2026

## 2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

### 2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.3 Referat: Sport & Freizeit

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.4 Referat: Marketing

#### 2.4.1 Unterstützung

- **BMÜ:** Mehr Unterstützung für das Marketing
- **JDE:** Was brauchst du genau?.
- **BMÜ:** Viel Material zum sichten - Mehr unterstützung auch ohne Vorkenntnisse. Medienvorkenntnisse sind nicht von nöten.

## 2.5 Referat: Eventmanagement

### 2.5.1 Fazit HFU Winterzauber 11.12

- **MLA:** Angedacht es nächstes Jahr nochmal zu machehn. Es war gut Besucht und ein besserer Umgang als letztes Jahr
- **MWA:** Es wurde in das Waschbecken im WC oben gekotzt
- **MLA:** Anmerkung IBC: Verkauf von Vegggi und Fleisch vertauscht. Muss dringen nochmal angesprochen werden.
- **MLA:** Scheibe vom oberen Ofen kaputtgegangen - Wurde durch Marian neu Beschafft
- **MWA:** Das Wurstthema sollte durch Tim angesprochen werden.

### 2.5.2 Pubquizz 18.12.

- **MLA:** Beginn 20 Uhr
- **MLA:** Vorbereitung fast abgeschlossen. Thekenpersonal ist soweit besetzt. Getränke über Zirle beschafft. Thekenpersonal sollte ca. 18 Uhr da sein.

### 2.5.3 Karbonator für Theke

- **MLA:** Zirle hat einen Kabonator angeboten - Aus Altbestand der Shishabar. Wäre Kostenlos
- **MWA:** Das ganze anwesende Gremium wäre für eine Beschaffung des Gerätes. Marv kümmert sich mit Wolf um den Umbau und die Umsetzung.

## 2.6 Referat: Hochschulpolitik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

## 2.7 AG Weihnachtsfeier

### 2.7.1 Termin 19.12.2025

- **MWA:** Weihnachtsfeier in der AC ab 18:00 Uhr

### 2.7.2 Planung

- **MLA:** Essen steht. Teilnehmerumfrage ist abgeschlossen. Essen wird in der Küche im O-Bau vorbereitet.
- **MWA:** Wie viele Leute kommen?
- **MLA:** Es wird mit ca. 30 Leuten geplant
- **MWA:** Brauchen wir dann noch Garnituren?
- **MLA:** Unter Umständen werden die schon für Donnerstag gebraucht. Wird sich drum gekümmert.

### **3 Campus Fachschaften**

#### **3.1 Fachschaft I**

##### **3.1.1 16.12. Glühwaffelstand**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

##### **3.1.2 13.01. Waffelstand**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

#### **3.2 Fachschaft III**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

#### **3.3 Fachschaft IV**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

##### **3.3.1 Unterpunkt**

- **SBA:** Würden den Pizzaofen für den Verbrauch der Reste am I-Bau ausleihen.
- **MWA:** Transport und Stromversorgung am I-Bau ist schwierig. Muss man mit dem TD besprechen.

### **4 Weitere Agendapunkte**

#### **4.1 Personalangelegenheiten**

### **5 Sonstiges**

#### **5.1 Klamotten Bestellung**

Klamottenbestellung wurde aufgrund eines neuen Beschlusses vom StuRa verschoben.

#### **5.2 Teambuildingausflug WiSe25/26**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

#### **5.3 Hüttenwochenende Ausflug Sommersemester Standortübergreifend**

Aus der Sitzung hat sich keiner für die Planung gefunden.

#### **5.4 öffentlicher Skiausflug 10.01. Montafon**

- **MWA:** Es gibt nicht mehr viele freie Plätze. Nochmal etwas Werbung machen.

#### **6 Sitzungsaktivitäten**

- Bennet verlässt den Raum um 13:30.

**Schluss: 13:40**

---

Vorsitz der 112. Sitzung